

Reunión con Pdtes. de L.A. prepara Carter

Washington, agosto 30. (AP). El mayor acontecimiento diplomático hasta ahora del gobierno de Jimmy Carter se registrará al parecer la semana próxima, cuando más de 20 dignatarios del hemisferio se reúnan aquí para la firma de los nuevos tratados del Canal de Panamá.

Hasta hoy habían confirmado su visita 18 jefes de gobierno.

El vocero del Departamento de Estado, Hodding Carter dijo que la cifra final podría ser superior a los 20.

Si bien el tema central de la reunión será Panamá, se considera que el presidente apro-

vechará la ocasión para demostrar una vez más su interés por el respeto a los derechos humanos en el hemisferio.

Se considera que recalcará ese interés en sus reuniones por separado con cada jefe de gobierno.

En América Latina, el canal es considerado menos como una cuestión económica que como símbolo de las actividades políticas norteamericanas hacia la región —aspecto que Carter ha reiterado en sus esfuerzos por lograr respaldo para el convenio.

La Confederación Norteamericana del Trabajo aludió hoy a este aspecto, al constituirse

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALTA. Nueva York, agosto 30. (AP). Izquierda, el dramaturgo Dan Rodill, de 35 años, salta del puente de Brooklyn y cae al Río Este. Derecha. Fracturado yace en una lancha policial. Rodill estaba en condición crítica tras el salto, con el que presuntamente trataba de imitar la hazaña de Steve Brodie en 1886.

Transacción moderada en la Bolsa de Valores

Nueva York, agosto 30 (AP). La Bolsa revirtió hoy ante las sugerencias de que el gobierno podría sentar reglas voluntarias sobre salarios y precios.

El volumen de las transacciones Pasa a la página 15

Vaticano refuta versión sobre renuncia del Papa Paulo VI

Ciudad del Vaticano, agosto 30. (Latin-Reuters). El Vaticano refutó hoy en forma terminante versiones circulantes aquí, en el sentido de que el Papa podría renunciar al cumplir 80 años de edad el 26 de septiembre. El portavoz de la Santa Sede describió esas informaciones difundidas por la prensa italiana, como una "fábula" y el diario vaticano L'Osservatore Romano las describió como "puras fantasías".

El padre Romeo Panciroli, vocero del Vaticano, señaló que no tenía nada que agregar a su comentario referido a una versión similar difundida en julio "cuando dije que esas noticias eran fruto de la imaginación".

En L'Osservatore Romano, el subdirector Virgilio Levi señaló que "el fervor utilizado por mu-

chos diarios italianos al aprovechar el próximo cumpleaños para difundir imaginarias y fantásticas acerca de posibles renuncias o traslados a ésta o aquella localidad es incomprensible".

Monsieur Levi señaló que otros cumpleaños de papas o estadistas italianos han sido observados con el respeto debido y "este com-

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INCAPACITADO. Nueva York, 30 de agosto. (AP). Informe psiquiátrico dice que David Berkowitz, el "Hijo de Sam" carece del equilibrio mental para ser sometido a juicio.

Owen y Young a Tanzania para discutir plan sobre Rhodesia

Pretoria, Sudáfrica, agosto 30. (AP). (Por Maureen Johnson). El canciller británico David Owen y el representante norteamericano ante las Naciones Unidas, Andrew Young, partieron hoy a Dar Es Salaam, Tanzania, tercera etapa de su misión destinada a lograr adhesión al plan anglo-estadounidense que busca una transición pacífica al gobierno de la mayoría negra en Rhodesia.

Owen y Young pasarán varias horas en la capital de Tanzania, antes de seguir viaje hoy mismo a Nairobi.

En Dar Es Salaam, ambos sostendrán una segunda entrevista con el presidente Julius Nyerere, continuación de la celebrada hace tres días en Lusaka.

Owen y Young estuvieron en la

capital zambiana, iniciando su misión en el África meridional, para plantear el plan ideado por Washington y Londres con relación a Rhodesia. En Lusaka, Owen y Young se entrevistaron con Moisés Samora Machel y con Kenneth Kaunda, presidentes de mozambique, y de la nación anfitriona, respectivamente, y con altos enviados de Angola y Botsuana, además de Nyerere.

Arabes envían armas a Somalia para minar influencia rusa

Mogadiscio, Somalia, agosto 30 (AP). (Por Richard Tomkins). Según opinión de fuentes diplomáticas occidentales, Somalia estaría recibiendo "toneladas de armas livianas y suministros médicos" enviados por Irán, Arabia Saudita, Egipto e Irak, en lo que algunos observadores describen como un presunto "intento por mirar la influencia soviética en el cuerno del África".

No se pudo lograr confirmación procedente de otras fuentes con relación a estas versiones.

Según la mencionada versión diplomática, unos 15 aviones de transporte habrían aterrizado recientemente en Somalia, incluyendo

Pasa a la página 15

"Hijo de Sam" incapacitado para ser sometido a juicio

Nueva York, agosto 30. (Latin-Reuters). Especialistas psiquiátricos informaron hoy a un tribunal que David Berkowitz, conocido como "El hijo de Sam", acusado de varios asesinatos que aterrizaron a la ciudad por más de un año, está mentalmente incapacitado para ser sometido a juicio. El juez que entiende en la causa no se pronunció sobre el diagnóstico de los psiquiatras y ordenó una audiencia del tribunal en octubre.

Berkowitz de 24 años, acusado en los últimos 13 meses escuchó de seis asesinatos indiscriminados

inmóvil y con indiferencia el diagnóstico de los especialistas en la sala del tribunal encabezado por el juez Gerald Held, quien leyó

Pasa a la página 15

Nuevas protestas en Madrid al pedir renuncia de ministro

Madrid, agosto 30. (AP). (Por Fenton Wheeler). Una nueva ofensiva de protestas se desató hoy contra el gobierno del primer ministro Adolfo Suárez, al reclamar algunos líderes izquierdistas la renuncia del ministro del Interior, luego que un diputado socialista denunciara lo que calificó de violación policial de sus inmunidades parlamentarias.

Jaime Blanco, uno de los representantes del Partido Socialista Obrero Español en el recién electo Parlamento, dijo que fue maltratado y detenido en una concentración, al tratar de intervenir para impedir que agentes del orden si-

guieran golpeando a un manifestante.

El ministro del Interior Rodolfo Martín Villa, convertido ya en blanco del fuego izquierdista por

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN TANZANIA. Dar Es Salaam, Tanzania, 30 de agosto. (AP). Durante una reunión sobre el problema rhodesiano, el embajador Andrew Young (izquierda), y el canciller británico David Owen,

comparten una broma hoy con el presidente tanzano, Julius Nyerere (derecha), en la Casa de Gobierno.